

Fiche rappel – L'IDH (Indice de Développement Humain)

Qu'est-ce que l'IDH ?

L'IDH est un **indice** qui permet de mesurer le **niveau de développement** d'un pays.

Il va de **0 à 1** :

- **plus il se rapproche de 1**, plus le pays est développé ;
- **plus il se rapproche de 0**, plus le pays est en difficulté.

Que mesure l'IDH ?

L'IDH combine **trois grands critères** :

La santé

→ mesurée par l'**espérance de vie** (durée de vie moyenne).

L'éducation

→ mesurée par le **niveau scolaire** (années d'école, alphabétisation).

Le niveau de vie

→ mesuré par le **revenu moyen par habitant**.

Pourquoi l'IDH est utile ?

Il permet de **comparer les pays** :

- Les pays riches ont souvent un **IDH élevé** (ex : France $\approx 0,90$).
- Les pays pauvres ont un **IDH faible** (ex : Niger $\approx 0,40$).

Il sert aussi à comprendre les **inégalités dans le monde**.

CARTE DE L'IDH DANS LE MONDE

